
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆ お客様   
長谷川製作所 管理部課長 佐藤詔一様 

◆ 会長あいさつ       富永 悟会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

   １月２１日 ニコニコＢＯＸ 

金額 15,000 円 累計 400,000 円 

１月２１日  出 席 報 告 

会員総数 ３５ 出席 １５ 

出席免除  ４ ＭＵ  2 

出席適用 ３１ 出席率 54.84 

改めまして皆さんこんばんは、今日は長谷川会
員の珍しい職種のお話を聞けるということで会員の
皆さん大変楽しみにしていると思います。本日はど
うぞよろしくお願いいたします。そして佐藤さんの方
から社長がわからないところを細かく説明していた
だけるのかなと思っておりますので、どうぞこの後
よろしくお願いいたします。  
さて、１月１８日、先週の土曜日に草加市の少年

野球連盟さんから新年会のお誘いがございまし
て、私と木村エレクトと２名で参加をさせていただき
ました。新年会に初めて参加するので、どんな形で
やるのかと思っていたのですけれど、野球連盟の
役員の方々は盛装され、次第に則って運営される
ようなキリッとした新年会で少しびっくりしたのです
けれどもその中で、各少年野球チームの監督さ
ん、指導者の方、コーチの方と、各５・６名ずつ参加
され、全体で１００人近くの方々が集まっての新年
会でした。その場で草加松原ＲＣとして来賓挨拶と
いうような形でお話をさせてもらう中で木村次年度
がいらっしゃいましたので、次年度に繋がるような
お話をさせていただきました。このまま次年度に引
き継いで子ども達の野球の支援を草加松原ＲＣと
して続けていっていただければありがたいなという
形です。 
そして、ロータリーとは違うのですけれど、私が

埼玉県のガラス組合の理事長を務めている関係で
埼玉県の職業能力開発協会の賀詞交換会に本日
招かれました。 

会 長：富永  悟 

幹 事：二階堂祐司 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第６０８回例会 １月２８日 草加市文化会館 

１月２１日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            幹事報告 
ロータリーソング          委員会報告  
四つのテスト         ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                  閉会点鐘 

「ラーニングセンターについて Vol.４」 

          安田洋介 IT 委員長   

      
 

    

今週の日曜日には本年度のガラスが行われます。そ
んな形で、各職種、会田会員のことをよくご存知の事
務局の方が隣に座られまして、各業種の技能検定の
代表の方がお集まりになられていました。 
そんな中で草加青年会議所に、私も若い頃は所属

しておりまして、何名かの先輩方が青年会議所出身
ですけれども、板金屋さんをやられていた野口さんが
いらっしゃいまして、埼玉県の板金組合の理事長さん
ということで、皆さん私たちぐらいの年齢になると、
色々な所でご活躍されているのだなと！ 
荒木表具屋さん、草加の東口、２丁目の荒木さんとか
もいらっしゃいまして、皆さんが活躍されているという
ことを頼もしく思いました。もちろん忘れずに野口さん
に、野口育男さんと言います。年は私より１つ上くらい
で６０歳ぐらいですね！ロータリーに誘っておきました
ので、加藤さんよろしくお願いいたします。 
この後は、長谷川さんの卓話がございますので、

会長挨拶はこれぐらいで終わらせていただきます。本
日もよろしくお願いいたします。 
二階堂幹事は今週と来週、所要のため例会を欠席

させていただくということでお話を聞いております。本
日は幹事報告の方はございません。よろしくお願いい
たします。 



 

 

 

 

                                         
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        卓 話 

 

長谷川製作所 代表取締役 長谷川義貢会員 

皆さんこんばんは、１月２１日に卓話の機会を頂きまして大変有難うございました。弊社に関す

る御説明や取り組みについて、改めてご紹介いただきました長谷川製作所の長谷川義貢と申します。昨年から

ロータリークラブの会員になりました。ありがとうございます。 

今回卓話と言う事で私自身も卓話と言う文字しかわからなかったものですから、どのような話をしたらよいかと

思っていたのですけど、うちの会社が２０年くらい前に私自身が乳母から受け継いで経営を意識し始め、少し脱

線し、ギリギリ危ない所になったことも含めて皆さんにお話したいと思います。 

 長谷川製作所は、お客様が授与品を奉製する部品をお納めしている会社です。 

「奉製」とは神社仏閣へ納める授与品をつくるとき、「製造」という言い方をせず 

「奉製」という言い方をします。長谷川製作所の理念は以下の通りです。 

＜経営理念＞ 

 神社仏閣の伝統を重んじ授与品の奉製に携わり、社会貢献致します 

 健全な企業経営を推進し、一致団結のもと継続的な企業発展を目指します 

  

 弊社はこの理念に基づき、奉製したものの納め先を神社仏閣のみと定めております。 

また、利益のみを追求してはならないという考えのもと社会貢献を行うことに活動の重点を置いております。 

 過去に私が行ってしまったずさんな経営から会社が危機を迎えてしまい、そこから従業員と共に会社を立て直

していったという経緯から経営は「健全であること」その為に「皆の一致団結」「継続性の確保」が不可欠であるこ

ととし、理念に盛り込んでおります。 

 この理念の策定についても、私はあくまでもきっかけを作ったのみで社内各部署から委員会形式で人員を選抜

し「理念委員会」を発足させ何度も話し合いを行いながら策定していきました。 

私を含め、従業員は会社内に於ける如何なる行動もこの経営理念に基づき決定して行きます。 

新たに会社の仲間になった従業員に関しても、弊社の経営理念を解説し理解をして頂く活動を行っております。 

               理念の中の社会貢献については、草加商工会議所 野崎会頭よりアドバイスを頂き障

害者雇用に力を入れております。 

取り組みの当初は、理念に基づいた行動とはいえ社内からは少なからず遂行に対する疑

問の声があがりました。 

しかしながら、実際に雇用を開始してしばらくすると予想もしていなかった驚くべき変化

が 社内で起こりました。 

                  障害者の方を受け入れる為には社内に一定のルールが必要になります、そのルールは

障害者でない方にも有効であり結果としてルールを作った場所は大変問題発生率の低い

現場へと変貌を遂げたのです。 

また、障害者の方は社会に出る時点でハンデがある状態ですので、学校の先生は大きな声ではっきりとあいさ

つをすることを教えます。入社した障害者の方は弊社内できっちりと元気にあいさつをし、私達もそれにつられ元

気にあいさつを返すという好循環が生まれた結果、社風が非常に明るくなりました。 

 受け入れについても、配属部署のパートの方々が温かく受け入れてくれた結果その雰囲気が伝播し、皆で受

け入れをしようという社風が生まれました。 

 これらの驚くような変化を目の当たりにし、私達が社会貢献をしているという感覚ではなく、実はその逆で会社

貢献をして頂いているという所感を持つようになりました。 

今は障害者雇用以外に難民雇用にもチャレンジを行っており、こちらも単なる 

人員の雇用という効果以外の大きな貢献をして頂いております。 

 取り留めの無い話でしたが、皆さんのあたたかい雰囲気の中、私の拙い話を 

最後まで御清聴頂きましたこと厚く御礼申し上げます。 

今後共、精進してまいりますのでどうぞご指導ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げ 

ます。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤 詔一様  本日は宜しくお願い致します。 
富永  悟会長 長谷川会員、卓話ありがとうございました。 
垳田 一人会員 本日は長谷川会員の卓話、楽しみに参りました。よろしくお願いいたします。 
牛山 信康会員 前回の例会、欠席でスミマセンでした。 

今年は雪がいっぱいでウインターシーズンは、欠席がちでゴメンナサイ！ 
加藤 芳隆会員 長谷川会員の卓話楽しみにしております。 
        インフルエンザが大流行していますから感染しないように気をつけましょう。 
北畠 文康会員 長谷川社長お待ちしておりました。 
竹村 美保会員 本日は長谷川会員の卓話を楽しみにしております。どうぞよろしくお願い致します。 
田中 和郎会員 大寒でも暖かな日が続き助かっています。長谷川会員の卓話楽しみです。 
長谷部健一会員 長谷川会員の卓話を楽しみにして来ました。宜しくお願い致します。 
松田 龍美会員 お世話になります。長谷川会員卓話楽しみにしております。 
森  勇一会員 ３月１５日東京ドームで開催されるシカゴカブス対阪神タイガースのチケットが４枚

余っています。どなたか買っていただけませんか？抽選でたくさん当たってしまって 
困っています。 

安田 洋介会員 本日は長谷川会員の新入会卓話楽しみにして参りました。宜しくお願い致します。 
山崎 秀美会員 明けましておめでとうございます。長谷川会員の卓話楽しみです。 
        少々休みましたのですみませんでした。 
渡辺 直之会員 本日は長谷川会員の卓話を楽しみに参りました。よろしくお願いいたします。 
長谷川義貢会員 今日はよろしくお願い致します。 

今後のプログラム 
2/4   誕生祝・結婚祝        レセプション 

2/11  休会(建国記念の日) 

2/18  卓話 木村会長エレクト    レセプション 

第３回名水会のご案内                               垳田一人会員 

 改めましてこんばんは、同好会のお知らせです。「名水会」お知らせをさせていただきます。日時は２月２１日
金曜日１９：００～です。会場は和彩「清水や」さん、旧道沿いにございます。会費が￥６，０００、お申込み締め
切りが２月１８日までとなっております。 
今回の「名水会」ですが、第３回目ということで、前回はワインだったのですが、今回は日本酒ということで、

日本酒のいいとことして、大別して「冷や」、「燗」、そして常温と当日楽しめるとよう準備しております。 
「冷や」、「燗」の中でも色々名前があるので、そのような勉強もできるかと思います。自分の過去 2 回参加させ
ていただいておりますが、非常に楽しくて充実した時間を過ごさせていただきました。是非多くの皆さんに参加し
ていただけたらと思います。これから名簿を回しますので、参加いただける方はチェックの方よろしくお願いしま
す。以上です。ありがとうございました。 

   サードプレイスマップについて              長谷部健一会員 

皆さんこんばんは、奉仕プロジェクト部門の長谷部です。先週、「草の童の会」の話しを 
したのですが、その時にパンフレットを預かりました。皆さんにお手元に届いていると思うの 
ですけど、これは「子どもサードプレイスマップ」と言いまして、スクールマップ第３の場所、 
つまり家庭とそれか通っている学校、もう１か所、子ども食堂のことが中心らしいのですけど、 
草加市内にたくさんの子ども食堂をやっているところがあるので、もし興味あったらぜひ応援 
していただきたいということで、このマップをいただいたので、皆さんにお配りすることにしま 
した。以上でございます。 

お花見例会のご案内 

    竹村美保親睦委員長 

 今年のお花見例会は日時が３月２５日開催予定とな
っております。 
詳細につきましては次回理事会で図っていただきま

すので、後日また改めてご報告させていただきます。 
よろしくお願いいたします。 
 

川口モーニングＲＣチャリティゴルフのご案内          ゴルフ担当 加藤芳隆会員 

 皆さんこんばんは、親睦委員会ゴルフ担当の加藤でございます。 恒例になっております 
チャリティゴルフ大会（アイメイト寄贈）ということで、ご案内が来てございまして、日にちにつき 
ましては、今年４月７日月曜日、場所がプレステージＣＣで、７０組２８０名の予定だそうです。 
参加者が８，０００円、これはクラブで負担します。 
プレー費は、キャディー付は１３，３００円、セルフプレーで８，６００円ということです。 
今月いっぱいに１組申し込みしたいと思いますので、ご参加いただける皆さんは 
私にお声掛けください。よろしくお願い申し上げます。 
 


